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Ementa:    SOLICITO PROVIDÊNCIAS QUANTO  A FALTA DE CALÇADAS NA 

AVENIDA DURVAL  NICOLAU. 

 

 
 

INDICAÇÃO Nº  469 /2012 

 
 

 
Hoje a Avenida Durval Nicolau é uma das principais vias de nossa 

cidade, com grande fluo de automóveis e pedestres. No entanto, o que ali tem 
acontecido é um absurdo em relação aos terrenos. As calçadas estão tomadas 

pelo mato em completo abandono, trazendo riscos para os pedestres que por 
ali passam.  

Pelo exposto, INDICO a Casa  para que encaminhe ofício ao 
Excelentíssimo Senhor Nelson Mancini Nicolau, Prefeito Municipal, 

solicitando que tome as devidas providências, através do departamento 
competente da municipalidade, para que os   proprietários desses imóveis 
sejam notificados a realizarem a limpeza dos mesmos, além de desobstruírem 

todos os passeios. 
 

Agradeço a atenção e providências. 
 

 
Plenário Dr. Durval Nicolau, 4 de junho de 2012 

 
 

 
 

ANTÔNIO CELSO MORAES 
VEREADOR -  DEM 


